

Роль негосударственных организаций в интеграции и адаптации иностранных граждан на территории Российской Федерации

Потапенкова Ирина Викторовна,
заместитель начальника кафедры административной деятельности ОВД
Московского университета
Министерства внутренних дел Российской Федерации имени В.Я. Кикотя,
кандидат юридических наук, доцент
irina_abuzova@mail.ru

Ярмонова Елена Николаевна,
старший преподаватель кафедры административной деятельности ОВД
Московского университета
Министерства внутренних дел Российской Федерации имени В.Я. Кикотя,
кандидат юридических наук
yarmonova@yandex.ru

Государством признается важное значение деятельности общественных негосударственных организаций в адаптации иностранных граждан. В статье исследованы некоторые правовые проблемы, связанные с тем, что в настоящее время законодательно не установлен правовой статус данных организаций, не выработан порядок взаимодействия с государственными и муниципальными органами власти.

Ключевые слова: Концепция государственной национальной политики, некоммерческие общественные организации, адаптация, интеграция, иностранные граждане.

The Role of Private Organizations in the Integration and Adaptation of Foreign Citizens in the Russian Federation

Potapenkova Irina V.
Deputy Head of the Department of Administrative Activities of Internal Affairs Agencies
of the Kikot Moscow University of the Ministry of Internal Affairs of Russia
PhD (Law), Associate Professor

Yarmonova Elena N.
Senior Lecturer of the Department of Administrative Activities of Internal Affairs Agencies
of the Kikot Moscow University of the Ministry of Internal Affairs of Russia
PhD (Law)

The state recognizes the importance of the activities of public non-governmental organizations in the adaptation of foreign citizens. The article explores some legal problems associated with the fact that at present the legal status of these organizations is not established by law, the procedure for interaction with state and municipal authorities is not developed.

Keywords: concept of state national policy, non-profit public organizations, adaptation, integration, foreign citizens.